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１．点 鐘
２．ロータリーソング静聴(奉仕の理想)
３．来訪者紹介
４．米山奨学金贈呈
５．米山奨学生挨拶
６．会長報告

７．幹事報告
８．委員会報告
９．会員卓話 新井みゆき 君
10．点 鐘
11．ロータリーソング静聴(それでこそロータリー)

例会終了後に「会員増強委員会」を開催

◆会⻑報告 東郷会⻑
本日、新たに米山奨学生としてフォンさんをお迎えするこ

とができ嬉しく思います。先日、クラブ運営委員会の皆様の
お陰で米山梅吉記念館へ行くことができ日本のロータリーの
１００年以上にわたる歴史の一端に触れることができました。
初めてづくしの会⻑年度でしたが、いよいよ終盤となって参
りました。皆さんは今年度やり残したことはありませんか？
かく言う自分も、恥ずかしながら拠金の目標をまだ達成でき
ておりませんので後ほど納めたいと思います。また、事務局
からもご案内させていただいたように、５月から短縮でない
通常例会に戻ります。残すところ２カ月程ですが、楽しい企
画もまだ控えておりますので、皆で楽しみつつ、引きつづき
ご協力のほど宜しくお願いします。

◇クラブ会報が到着しております
桐生RC 4/10 桐生赤城RC 4/11

◇その他
・桐生市社会福祉協議会より｢福祉ぐんま №284｣が届いて

おります。
・桐生タイムス(4月13日)に、4月10日マイトリー大間々南

幼稚園へ図書寄贈をした時の様子が掲載されております。
・先日の理事会にて、5月12日例会より短縮形式ではない

通常例会に戻す事が決定致しました。また、ＧＷ期間
含めまして事務局不在期間のお知らせも一緒に、昨日
皆様にご連絡させていただきました。

・ 5〜6月のプログラム予定表を配布させていただきました。
・例会終了後に「会員増強委員会」を開催致します。

◆ビジター 米山記念奨学生 グェン ティ マイ フォン 様
◆米山奨学金贈呈、挨拶
米山記念奨学生

グェン ティ マイ フォン 君
出身国：ベトナム(ハイフォン)
期 間：2023年 4月〜2025年 3月
学 校：群馬大学 修士１年 理工学
趣 味：料理

初めまして。『フォン』と呼んで下さい。コロナの影響で
なかなか日本に来ることが出来ず、オンライン授業ばかりで
嫌になってしまったこともありました。しかし、家族の為に
も諦めずに頑張って11ヶ月前にやっと日本に来ることが出来
ました。これからたくさん学んで素晴らしい人になれるよう
頑張ります。桐生⻄ＲＣの皆様、お世話になります。どうぞ
よろしくお願い申し上げます。

◆委員会報告
●クラブ運営委員会
◇出席報告 ⻘山桃子出席担当

会員総数５１名 (出席免除者１０名の内６名が出席の為)
出席率対象者４７名、出席率対象者出席人数３７名
欠席者１０名(内前メイク１名) 最終欠席者９名
出席率 ８０.８５％ （前々例会修正出席率 81.25％ ）

●拠金委員会
◇ニコニコＢＯＸ 早川ニコニコBOX担当

新井みゆきさん 卓話楽しみにしています。
前原君、近藤君、坪井君、山形君、浦野君、須田君

みゆきちゃんに１票 霜村君
今日の卓話よろしくお願いします。 新井君
米山奨学生 歓迎致します。 坪井君
米山奨学生フォンさんを歓迎します。 津久井君
リサイクル募金ご協力ありがとうございます。アルミ缶が

良い値段です。少しずつでもお持ち下さい。 舩⼾君◆幹事報告 池末幹事
◇例会変更のお知らせ

桐生ＲＣ 5/1（休）5/22 早朝例会(点鐘7:00 鳳仙寺)
5/29 → 5/28 渡良瀬川クリーン運動(点鐘8:30)

桐生南ＲＣ 5/3（休）5/17（休）5/24 職場訪問例会
5/31 夜間例会

桐生赤城ＲＣ 4/25 早朝清掃奉仕

◇ロータリー財団 中里ロータリー財団担当
新井みゆき会員の卓話に期待します。御苦労様です。

金子君、須田君、今泉君、家住君、新木君
グェン ティ マイ フォンさん勉強頑張って下さい。

近藤君、前原君、霜村君



【 ㈱新宇商店の沿革】
約８００年程前から大間々に居住すると過去帳に出ている

そうです。１８９７年に曾祖父が金物商の兼業をいたしまし
た。火薬の販売免許は大正６年から取得。平成３０年(２０
１８年)火薬の現場で必要な火薬類取扱所、加工所等のレン
タル事業を開始致しました。

このエアコンパッケージという物を６年掛け開発し、先日
『特許』を取得致しました。
【再構築補助金にチャレンジ】

第４回にて採択をいただき、今の事業｢蔵の宿泊棟を作る｣
が始まりました。大間々には夜遊ぶ場がありませんので、宿
泊者に使っていただけるスペース｢六角堂ホール(アミューズ
メント空間)｣｢蔵宿 銅の夢(あかがねの夢)｣を４月末完成予定
で、現在急ピッチで工事を進めております。
【蔵の中には陶磁器がたくさん眠っていた】
2019年に別会社｢蔵人新宇｣を設立し、
レトロな陶磁器を販売する準備を始め
ました。１０万点ほどあり、気が遠く
なるような作業が現在も続いております。
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桐 生 西 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ
津久井さん いつも美味しいです 浦野君
ぐっすり５時間寝たのは何年ぶりでした

嬉しかったです。 舩⼾君
大間々高校 進路支援講話の講師を募集中です

5/17です。よろしくお願いします。 山形君
皆様 またまたお久しぶりです

今日の卓話よろしくお願いします。 新井君
◇米山BOX 江原米山奨学担当

新井みゆきさん 卓話楽しみにしています。
津久井君、舩⼾君、新木君、今泉君、須田君

皆様 またまたお久しぶりです
今日の卓話よろしくお願いします。 新井君

米山奨学生フォンさんをよろしく。 乾君
フォンさん よろしくお願いします。

池末幹事、浦野君、霜村君、下井田君
結婚・誕生祝いをいただいて、ありがとうございました。

山形君
庭のボタンが盛りです。綺麗ですよ!! 家住君
友人のお陰で里芋･じゃがいもは早く植えられたのですが、

インゲン･人参･春菊･⻘梗菜が遅れています。 舩⼾君
＜今日の一句＞ 平忠度
『さざなみや志賀の都はあれにしを昔ながらの山桜かな』

江原君
●奉仕プロジェクト委員会 山形委員⻑

大間々高校様より、｢進路支援講話｣を行っていただきたい
と依頼を受けました。5月17日(水)１３：３５〜１５：２５
講師２名ほどということです。我こそは！と言う方､大間々
高校の生徒さんの為にお話をさせていただければという方
が居りましたら、是非、私にご連絡をいただければと思い
ます。宜しくお願いします。

●拠金委員会 越塚委員⻑
残すところ例会の回数も限られてきましたので、まだ拠金
の未達成の方はご協力をお願い致します。

【新宇商店のNext100プロジェクト始動】
第一弾 大正5年(1961年)に建造された蔵を改装し、施主だっ
た新井宇八(当主の曽祖父)にちなんで、｢カフェ蔵八｣を2021年
４月に開店。コーヒーカップも蔵出し､カフェでは珈琲や紅茶、
ハーブティやデザートをお出ししています。

開店した暁には、皆様にご案内をさせていただきたいと思
います。茶々丸(猫)もお待ちしております。

本日はありがとうございました。

会 員 卓 話

『 ㈱新宇商店の未来への
小さな挑戦』

新井 みゆき 君
株式会社 新宇商店

取締役

新 入 会 員 卓 話 (4/14例会にて）

こんにちは。松島共由です。
この度、桐生⻄RCに入会させていただき、ありがとうござ

います。素敵なお兄さん･お姉さんが出来て嬉しくなりました。
毎週例会の前日は、どんな話が聞けるか楽しみで寝られず､眠
たい顔をして例会に出席しています。

僕は、1969年（昭和44年）11月5日生まれ。酉年です。
生まれた場所は桐生市錦町1丁目。近くに雷電神社があり、

赤松(鰻屋)、やおゆう(八百屋)の裏に自宅がありました。
昭和小、昭和中、樹徳高校は中退して、桐生MEN’S BIGIに

入社しました。
桐生MEN’S BIGIには１０店舗(錦町ポポ･笠懸ポポ･ガルトーク･

カフェバージョルジュー･MEN’S BIGI･バルビッシュ･レディースビギ･
ラブレア･モガ･ビーズファクトリー(多目的ホール)パーティー会場)が
ありました。僕は、カフェバージョルジュとビーズファクト
リーの責任者をさせていただきました。｢浴衣フェアー｣｢皮
フェアー｣｢スーツフェアー｣などもあり、色々な仕事をさせて
いただきました。桐生MEN’S BIGIグループでは、クリスマス
パーティーをビーズファクトリーとジョルジュで行い300名以
上のお客様にお越しいただき活気溢れる催しをしておりました。

結婚したのは1997年10月10日、名字が松田から松島に変わり、
住まいも新里町新川に移りました。その後、お店｢カフェバー
ムーンストーン｣を出し、約10年前より、桐生市保健所の生活
指導員と推進委員もさせていただいております。桐生保健所の
生活指導員は主に、各お店に行き、そのお店が清潔に保たれて
いるか、冷蔵庫・冷凍庫の温度が適正に保たれているか、そし
てＨＡＣＣＰ(ハサップ)が導入されてからは、食品の入手経路
や日付、食品の温度管理がきちんと表に記載されているかを
チェックし、食中毒が出ないようにお店の方達にお願いしてい
ます。他にも、お店の営業許可書の更新。お店の中に手洗いの
場所がちゃんと付いているか、勝手に改装していないかなどの
確認。食品衛生責任者の講習会や検便などのお手伝いもさせて
いただきております。

こんな私ですが、桐生⻄ＲＣの皆様、今後ともどうぞ宜しく
お願い申し上げます。

松島 共由 君
カフェバー

ムーンストーン
（桐生市本町）

代 表

《 次 例 会 予 告 》

５月５日(金) 公式休会

５月１２日(金) 通常例会 １２:３０点鐘

例会終了後に定例理事会開催予定


